

flashactu

02.12.2015

À la rencontre de nos clients en Afrique

À l'occasion du 75ème anniversaire de présence ininterrompue à Abidjan, Alexandre de Juniac s'est rendu sur ce marché clé pour Air France-KLM, afin de rappeler l'implication du Groupe dans le développement économique du pays. Il a notamment évoqué l'idée de faire de la capitale économique ivoirienne un hub régional dans les années à venir, en s'appuyant sur le réseau régional d'Air Côte d'Ivoire dont Air France est actionnaire fondateur depuis 2012.

Dès le 13 janvier 2016, les clients d'Air France profiteront entre Abidjan et Paris des Boeing 777 progressivement équipés de nouvelles cabines de voyage.

Abidjan est par ailleurs l'unique destination desservie en A380 en Afrique francophone.

« C'est une immense fierté pour nous d'être aujourd'hui à Abidjan pour célébrer les 75 ans d'Air France aux côtés des Ivoiriens. Je tiens également à soutenir nos équipes en Côte d'Ivoire, et plus largement en Afrique, dans un contexte international très difficile. C'est également l'occasion de réaffirmer qu'Air France continuera à faire voler les couleurs de la France vers tous les continents, tout en assurant à ses clients et ses personnels les plus hauts standards de sécurité et de sûreté » a déclaré Alexandre de Juniac.

